



Concours Modèle et Allures, à La Roche sur Foron (74) 29 Juillet 2018 (Camille, Aurore et Olivier Salzard)

Le soleil et la chaleur ont fait briller les Traits Comtois sur la place des Afforêts à La Roche sur Foron ce 29 Juillet 2018. Ils n'ont toutefois pas éclipsé les Traits Poitevins, tout aussi toilettés pour se présenter devant le juge venu spécialement.

Pas moins de 51 chevaux, 23 éleveurs, venus de Haute-Savoie pour présenter leurs chevaux et valoriser leurs races. Comtois, Poitevins et Ardennais ont été détaillés, étudiés et notés par les juges. Des perchérons promenaient les visiteurs tout au long de la journée.

Concours local, certes, mais les chevaux doivent séduire le jury, et surtout rentrer dans les critères imposés par le StudBook de la race : mesurer notamment entre 1m50 et 1m65 pour les comtois, avoir une tête longue et « de l'oreille » pour équilibrer chez le Poitevin (pour plus de détails, se renseigner auprès de chacune des races ou sur les fiches de [races](#)).

A noter que les Comtois visaient leur sélection pour le Régional qui aura lieu aussi à La Roche le 19 Août prochain. Leurs belles robes alezan et leur crinières blondes (ainsi que des bais) feront encore resplendir la ville quelques heures durant.

Chez les Poitevins, une jument suitée d'une petite mule a fait sensation. Un petit poulain poitevin a lui aussi attiré les regards, peu de naissances dans cette race chaque année, ils devraient être une cinquantaine à voir le jour en 2018. Ipsilone de la Catie est le fruit de l'union de Rune Of Wigwam sa mère, avec un étalon de l'Ariège, Boyard du Moulin, c'est important car le poulain est le seul produit « pur race » de cet étalon, et l'éleveur de la jument a fait l'effort de se déplacer pour cette union. Le poulain est d'ailleurs considéré comme prometteur !

